

Damenriegegenreise ins Südtirol 19. – 23. August 2015

Erster Tag

Endlich, es ist soweit!

Ein regnerischer Tag begrüsst uns 25 Frauen zur Reise ins Südtirol. Die Vorfreude drängt das Wetter in den Hintergrund!

Pünktlich um 8.00 Uhr fahren wir mit Brumann Reisen und unserer Chauffeuse Erika los. Dem Walensee entlang bis Sargans zu Kaffe und Gipfeli, weiter ins Lichtensteinische und via Arlberg nach Nauders wo uns ein feines Mittagessen erwartete.

Danach ein erstes Gruppenfoto mit unserer schönen neuen Bekleidung.



Weiter ging es über den Reschenpass Richtung Meran.



Im Südtirol wurden wir von den vielen, enorm vielen Apfelplantagen begrüsst.
Wahnsinn!!!



Am frühen Abend trafen wir in Algund ein.



Ruckzuck bezogen alle ihre schönen Zimmer im Hotel Wiesenhof. Nach einer kurzen Siesta oder ersten Poolbesichtigung, trafen wir uns im Wintergarten zum Apéro.

Nach dem Nachtessen, genehmigten wir uns noch einen „Schlummi“, diskutierten über die bevorstehenden Tage und freuten uns über das spannende Programm, das Nelleke und Brigitte zusammengestellt hatten.

Christine und Maggie